

## Felicitación de Rosa García

Escrito por Administrador

Viernes, 14 de Octubre de 2011 11:04 - Actualizado Viernes, 14 de Octubre de 2011 11:51

---



La concejal de Deportes del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, **Rosa García**, no ha querido perderse el estreno de nuestra nueva web y nos ha enviado esta felicitación:

"Quiero felicitar a todos los componentes del *Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada*, por esta nueva página web que servirá para una mayor comunicación e información entre todos los socios, jugadores y aficionados de Villanueva de la Cañada.

## **Felicitación de Rosa García**

Escrito por Administrador

Viernes, 14 de Octubre de 2011 11:04 - Actualizado Viernes, 14 de Octubre de 2011 11:51

---

**Muchas felicidades y a seguir por este buen camino en la vanguardia de las nuevas tecnologías a favor del baloncesto.**

"